



# DIE ÄSTHETEN

Dr. med Frank Rösken

## DIE FETTZELLE IM FOKUS

Renommierter Experte in München „knackt“ das Depotfett!

Die Anzahl der Fettzellen im Körper wird bereits in der Kindheit festgelegt. Die Körperfettmenge wird dabei von zwei entscheidenden Aspekten bestimmt: der Größe und Anzahl der Fettzellen. Sind die unerwünschten Kilos erst einmal da, bleibt der Traum dauerhafter Gewichtsreduktion oft ausgeträumt. Die Ursache hierfür nennt anerkannter Experte, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Gründer wie Leiter der Ästheten Dr. Frank Rösken: „Unser Stoffwechsel ist darauf ausgelegt, überschüssige Kalorien für schlechte Zeiten zu speichern. Der größte Energiespeicher im Körper ist dabei das Depotfett. Diäten entleeren unsere Fettzellen nur, sie werden jedoch in dem Zuge nicht dauerhaft abgebaut.“



Wenn sich Fettpolster, trotz Sport und gesunder Ernährung, hartnäckig halten oder sich aufgrund einer Fettverteilungsstörung nicht beseitigen lassen, so stehen heutzutage effektive – klassische wie alternative – Behandlungsmethoden zur Verfügung.

Dr. Rösken und das Expertenteam von den Ästheten sind spezialisiert auf schonende Methoden zur Fettreduzierung und Körperformung (Hautstraffung). Eine operative Fettabsaugung nach modernsten Standards ist dafür nur eine Möglichkeit. Dr. Rösken „knackt“ jedes Depotfett und beeindruckt dabei mit eigens entwickelten Verfahren wie der modularen Fettentfernung für eine besonders gewebeschonende und glatte Fettabsaugung oder dem speziellen Ästheten-3-Stufen-

Algorithmus für eine optimale Kryolipolyse-Behandlung. Dr. Röskens Behandlungserfolg liegt dabei in der Personalisierung der Fettentfernung. Für jeden Patienten werden unterschiedliche Verfahren der Fettentfernung zu einem erfolgreichen Gesamtkonzept zusammengefügt. Überzeugen Sie sich selbst! Gerne beraten Sie Dr. Rösken und das Ästheten-Team in einem individuellen und persönlichen Beratungsgespräch.

**Spezielle Ästheten-Methoden zur Fettentfernung und Hautstraffung sind:**



Modulare Fettabsaugung



Kryolipolyse mit dem Original: Coolsculpting



Fett-weg-Spritze



Radiofrequenz



### Zu Dr. med. Frank Rösken

Dr. Frank Rösken, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Gründer und Leiter der Ästheten in München & Bad Griesbach, verfügt über mehr als 20 Jahre Berufserfahrung als Plastischer Chirurg. Dr. Rösken ist erfahrener Experte für Fettentfernung und Fettabsaugung in München. Seit mehr als 15 Jahren führt er klassische sowie alternative Behandlungen zur Fettreduktion erfolgreich durch.

### DIE ÄSTHETEN

Dr. Frank Rösken  
München

+49 (0)89 95471961 0  
info@aestheten.de  
www.aestheten.de

die.aestheten  
 drroesken



Anzeige